

Cofrades y devotos acompañan a la imagen de Jesús Nazareno desde la ermita de San Antonio Abad

La cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno protagonizó anoche la procesión más antigua de la Semana Santa de Villajoyosa desde el barrio de la Ermita hasta la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción.

La cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno salió anoche en procesión trasladando la imagen de Jesús Nazareno desde la parroquia de San Antonio Abad hasta la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción. Este traslado de la noche de Martes Santo es la procesión más antigua de la Semana Santa de Villajoyosa y una de las que congrega a más devotos de la ciudad. Decenas de vecinos acompañaron la imagen a lo largo del recorrido desde el barrio de La Ermita hasta el centro histórico. Junto a los cofrades, procesionó también un grupo de legionarios con marcha marcial. Hoy, Miércoles Santo, se celebrará la procesión del silencio, en la que la cofradía Cristo de la Fe trasladará la imagen de Jesús en la cruz desde la ermita de San Bartolomé, en el barrio del Pati Fosc, hasta la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción.

Noticia publicada el 27 de Marzo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

